



Instalan el Grupo de Amistad México - Estado de Libia

Boletín No. 5566

Con objetivo de fortalecer la de amistad y fraternidad en distintos ámbitos, se instaló el Grupo de Amistad México - Estado de Libia, el cual es presidido por la diputada Sandra Luz Navarro Conkle (Morena), quien dijo que la Cámara de Diputados es una casa de representación social que se caracteriza por la gran multiculturalidad y multiétnicidad del país.

“En nuestra reciente historia de relaciones diplomáticas, sin duda hay un gran respeto y visión por compartir nuestras culturas, avances civilizatorios, educativos y mercados. En esta etapa de la historia política y democrática de México estamos convencidos de que nuestros pueblos seguirán luchando día a día por mejorar sus condiciones de vida; en un marco multilateral podemos compartir experiencias y ampliar nuestras relaciones comerciales”.

Llamó a profundizar las relaciones con el Estado de Libia, nación de gran historia a la que México respeta mediante el mandato de constitucional de nuestra política exterior.

Hassan Gani, encargado de Negocios de la Embajada del Estado de Libia en México, indicó que su objetivo es impulsar acuerdos para que el Grupo de Amistad funcione con interés mutuo y para darle continuidad a la buena relación que comparten los dos países.

Comentó la necesidad de discutir el acuerdo implementado por Libia desde 2012, para que México cancele el requerimiento de VISA en los pasaportes diplomáticos, así como impulsar el intercambio cultural y educativo entre ambos países.

El diputado Alberto Villa Villegas (Morena) mencionó que “hoy la distancia, el tiempo y el idioma no son obstáculo” para iniciar lazos de amistad fuertes. Aseguró que se podrá trabajar en todos los proyectos que se presenten, ya que “el intercambio cultural es muy importante, ambas naciones tenemos mucho que aprender”.



La diputada Beatriz Dominga Pérez López (Morena) dijo que este es el inicio de la relación entre los países, por lo que felicitó al Grupo de Amistad, ya que “México es la casa hermana de todos los países”.

También de Morena, la diputada Verónica Collado Crisolía pidió a los representantes de Libia que estrechen lazos con las entidades mexicanas para fomentar la actividad turística.

El diputado Javier Huerta Jurado (Morena) mencionó que los encuentros con representantes de otras naciones son muy importantes para promover los intercambios culturales y científicos, especialmente entre países donde estos temas pueden ayudar a combatir los rezagos del desarrollo.

Por su parte, la diputada Brianda Aurora Vázquez Álvarez (Morena) resaltó la relevancia de sostener intercambios y lazos culturales, ya que es lo que une y ayuda a evitar barreras.

En tanto, el diputado Alfredo Aurelio González Cruz (Morena) reconoció este esfuerzo por fortalecer los lazos económicos y de amistad.

